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Nein, dass was sie meinen sind Friedenvertragskonferenzen.

Ist doch scheiß egal wie viele das zur Kenntnis nehmen, so lange es ein paar zur Kenntnis
nehmen reicht es doch vollkommen aus, wir sind schließlich nicht Aquatropolis, die nach der
Weltherrschaft streben, und alles auf die Massen ausrichten müssen.

Die werden auch zur nächsten Konferenz nicht mehr eingeladen, weil sie sich als nicht
vertrauenswürdige Verhandlungspartner erwiesen haben!

Wie gesagt wir streben nicht nach der Weltherrschaft, wir brauchen kein allgemeines Interesse!
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